
 

 

 

 

1月24日（火）に安全朝会を行いました。

3 名のスクールガードの方々から雪のある

道路での安全な歩行や普段の登下校の様子についてお話をいただ

きました。冬の登下校では屋根の落雪による事故も考えられるため

学校でも指導をしたところです。下に3名のスクールガードの方々

のお話を紹介します。 

  角掛勘次三 さん…冬の横断歩道は滑りやすいので、走って渡らないようにしましょう。 

  吉田 耕一 さん…巣子ニュータウン西口付近の歩道に雪が積もって歩けないときは、車道の端を 

気を付けて歩きましょう。 

  蓬田 和子 さん…時間に余裕をもってバス停に来るようになったのでとてもよいです。続けまし 

ょう。 

1月31日（火）

に 6 年生の子供

たちが一本木中学校へ体験入学に行ってきました。中学生の先

輩から学校生活のことや、体育祭や文化祭の行事の取組につい

ての紹介、一本木さんさの披露、部活動体験など、盛りだくさ

んの内容を教えてもらい、中学校生活への期待を膨らます機会

となりました。 

2 月 3 日（金）は子供たちが楽しみにしていたスキー教室でした。昨

年度は中止となったため、１、２年生が初めてのスキー教室となりました。

学校のスキー山よりも長いコース、急なコースの滑走に挑戦し、それぞれ

の技術を高める学習となりました。昼食の熱い豚汁もおいしくいただきま

した。スキー教室には保護者や自衛隊関係の方など、多数のボランティア

にお手伝いいただき子供たちの学習が充実したものになりました。また、

PTA 活動費から、豚汁やバス代の補助を支出していただいております。

ご協力とご支援に感謝申し上げます。 

2月 6日（月）学校医の山口淑子

先生より 6年生の子供たちが、保健

に関する講話をいただきました。毎年、6年生が山口先生より教

えていただいているものですが、山口先生からは思春期の体や心

の変化とその対応についてのお話がありました。講話の中でこれ

からつけてほしい力として次の４つの項目について教えていた

だきました。思春期にさしかかった6年生の子供たちには時々、

意識してもらいたい大切なことだと感じました。 

 

１ 自分の考えをしっかりもつ力…相手の気持ちや考えをわかろうとする力 

２ 自分をほめる力…相手を認める力 

３ 自分のわがままをコントロールする力…相手を自分の思い通りにしない力 

４ 自分の意見をきちんと言える力…相手の話をよく聞く力 
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〇 かんがえる子（知） 

〇 おもいやりのある子（徳） 

〇 たくましい子（体） 



2 月 7

日（火）は

授業参観日でした。教室で学習

する姿を参観いただくのは、4

月 16日以来となります。それ

ぞれの学年のまとめに取り組

む子供たちの姿をご覧いただ

くことができました。また、参

観授業後の懇談会にも多数ご

参加いただきありがとうございました。 

2 月 9 日（木）、今年度も助産師の多田

まゆみ先生に来校いただき、4 年生の子供

たちに尊い命の誕生についてのお話「いのちの授業」を行っていただきまし

た。赤ちゃんの始まりは、針で穴を開けたほどの小さな大きさ（約 0.1mm）

であることや、生まれた赤ちゃんと同じくらいの重さの人形を抱くことなど、

活動を通して興味深く、命の尊さを改めて実感できる機会となりました。 

 

2 月 16 日（木）、体力づくりとして取り組んできたなわとび運動の成果を発

表する集会がありました。集会では各学年の発表や、持久跳びチャレンジ、二重跳びチャレンジなどを

行いました。２つの縄跳びチャレンジの結果は以下のとおりです。 

縄跳びは、手軽にできる体力づくりの種目の一つです。これからも機会をとらえて、たくましい体に

つながるための取組を続けてまいります。 

【持久跳び】 

 【二重跳び】                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１年 

① 平野 暖大 さん  

２年 

① 時舘 渉真 さん  

３年 

① 佐々木旭柊 さん 

② 山崎 則鳳 さん ① 渡邉 紘也 さん ② 玉城カナエ さん 

③ 井上 蒼介 さん ③ 石橋 飛河 さん ③ 田中  陽 さん 

 

４年 

① 角掛 琉唯 さん  

５年 

① 加藤  芯 さん  

６年 

① 太田 愛理 さん 

② 山崎 正継 さん ① 角掛 辰樹 さん ② 下田 楓乃 さん 

③ 吉田 優衣 さん ③ 遠藤  想 さん ③ 佐々木蒼空 さん 

① ６年 太田 愛理 さん 

② ５年 角掛 辰樹 さん 

③ ５年 加藤  芯 さん 

※２年生と 5年生は、時

間いっぱいまで跳んだ子

が 2名ずついたため、1

位が 2 名となります。 

 

２月 13日（月）、今年度 3回目となる学校

教育振興協議会が開催されました。学校とし

ては、来年度以降の課題として地域の方との

交流や地域の教材から学ぶ活動など、コロナ

禍前に行っていた活動の再構築を掲げてお

り、課題解決のためのアイディアをたくさん

いただくことができました。頂戴した情報を

来年度の活動に活かしてまいります。 

 
 

２月 15日（水）、学校保健委員会を 3年ぶり

に開催し、学校医の山口淑子先生より「ネットと

子どもの健康」の講演をいただきました。また、

歯科医の小豆嶋先生からは口の中の健康につい

て、薬剤師の戸来先生からは、カフェインの摂取

による影響等、それぞれのご専門の立場から子供

たちの健康につながるお話をいただき、大変有意

義な会となりました。 

 

１年 

２年 
３年 

４年 

５年 

６年 


